



Confirmado: Los Puros vetan propuestas del PAN y obligan a una renegociación a Monreal

Como lo adelantó LPO, la fracción de Morena que comanda Ramírez Cuéllar desconoció el acuerdo de Monreal para la Mesa Directiva en favor de Kenia López Rabadán.

LPO [31/08/2025]



Tal y como lo adelantó esta redacción, Los Puros y Duros de Morena aseguran que nuevas escenas de violencia -como las protagonizadas por Alito Moreno Cárdenas contra Gerardo Fernández Noroña- se vivirán, si se le entrega al PAN la Mesa Directiva de San Lázaro.

Este sábado, con el visto bueno de la lideresa nacional morenista Luisa María Alcalde, el grupo de diputados que comanda Alfonso Ramírez Cuéllar rechazó las propuestas entregadas por la bancada del PAN al coordinador **Ricardo Monreal**; Kenia López Rabadán y Margarita Zavala.

"Kenia no. Döring y Germán no pasan. Pérez Jaén tampoco. No vamos a exponer a la Presidenta a una grosería, como [la ministra] Norma Piña con el presidente Andrés Manuel López Obrador", declaró la morenista Dolores Padierna, vicepresidenta de la Mesa Directiva.



Lo anterior en referencia a los demás perfiles que entregó Acción Nacional ante el rechazo a López Rabadán y Zavala: Federico Döring, Germán Martínez y María Elena Pérez Jaén. "Y la vicepresidenta de la Cámara [de Diputados] soy yo. La vicepresidencia está ocupada", añadió Padierna Luna, luego de que se habló que Sergio Gutiérrez Luna la sustituiría.

Aunque Los Puros batearon a los diputados panistas, Monreal Ávila informó que aceptaron que el PAN dirija la Cámara baja en el segundo año de la 66 Legislatura, como se había aprobado el año pasado. Un triunfo a su presidencia de la Junta de Coordinación Política.

Los panistas "traen propuestas que, hasta este momento de las consultas no transitan", declaró a la prensa el zacatecano, quien hace poco más de un año manifestó a la entonces presidenta electa Claudia Sheinbaum la conveniencia de entregar este año la Presidencia de la Cámara de Diputados a la oposición, a Acción Nacional en particular.

Debido a que el tercer año de la Mesa Directiva coincidirá con el arranque del proceso electoral de 2027. Imagínense tener todo el tiempo a la oposición en el presidium, aseguró el zacatecano, sin contar con la golpiza que propinó Alito a Noroña.

[Confirmado: Los Puros vetan propuestas del PAN y obligan a una renegociación a Monreal - La Política Online](#)